

**L'ANNIVERSAIRE
MADE IN JURA**

20/21 OCTOBRE

2023

JURAPARC

LONS-LE-SAUNIER

MADE IN
20 ANS

**« MADE IN JURA » :
REJOIGNEZ-NOUS POUR
FÊTER UN ANNIVERSAIRE
PAS COMME LES AUTRES !**

LES 20 ET 21 OCTOBRE, LA MARQUE TERRITORIALE « MADE IN JURA » FÊTERA SES VINGT BOUGIES À LONS-LE-SAUNIER (JURA PARC). À CETTE OCCASION, LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES JURA NORD ANIMERA UN STAND DÉDIÉ AUX SAVOIR-FAIRE DE NOTRE TERRITOIRE. REJOIGNEZ-NOUS POUR CET ÉVÉNEMENT UNIQUE ET DÉCOUVREZ LES ENTREPRISES QUI FONT VIVRE CHAQUE JOUR JURA NORD.



Cette année, le salon Made in Jura proposera une formule différente et festive. Animations, concert, gastronomie, jeux... Deux jours de découvertes pour petits et grands, dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Et pour cause, cette édition 2023 ne sera pas comme les autres... En effet, en 2003, le Département du Jura était le premier département français à lancer une marque économique. Et comme on n'a pas tous les jours vingt ans, ce cru 2023 fêtera dignement l'anniversaire d'une jeune dame qui a su fédérer et qui a mis en exergue une véritable identité jurassienne.

Au fil des années et des actions de promotion, la marque territoriale a dépassé son objectif initial, celui d'un outil de promotion purement économique et industrielle. Les Jurassiens se sont approprié le célèbre drapeau jaune et rouge, pavoisant fièrement l'étendard sur leur lieu de villégiature, aux quatre coins du monde, sur le bord des routes, dans le cadre de compétitions sportives... Cet engouement populaire et cette adhésion massive des habitants, sportifs, acteurs économiques, associatifs... sont devenus une force pour le Jura. Grâce à l'association Made in Jura, la marque est aussi revenue à ses ambitions initiales: un outil de promotion économique pour les entreprises. L'utilisation de la marque par ses adhérents et la reconnaissance des consommateurs en attestent.



Xavier, habitant d'Evans, a brandi avec fierté le drapeau Made in Jura cet été en Bolivie !

Un stand Jura Nord pour faire la promotion des savoir-faire de notre territoire

Pour marquer ce moment unique, le Département du Jura vous invite les 20 et 21 octobre à Lons-le-Saunier (Juraparc) pour fêter cet anniversaire. Au programme: deux jours de rencontres et d'animations, seize stands, une découverte des territoires, une conférence, des démonstrations, des concerts, des découvertes gastronomiques, des jeux... La Communauté de communes Jura Nord animera un stand dédié aux savoir-faire de notre territoire. Venez nous rencontrer, découvrir nos entreprises locales, leurs savoir-faire et expertises, échanger, déguster, apprendre... En effet, à Jura Nord, berceau industriel du Jura, le Made in Jura est dans nos gènes depuis des siècles. Une exposition retracera notre histoire industrielle du fer et des tissages, la mutation, l'évolution et la transmission de nos savoir-faire, et mettra en lumière les forces vives économiques d'aujourd'hui. Retrouvons-nous ensemble pour fêter les 20 ans de Made in Jura, et soyons tous Made in Jura !

Programme complet : <https://www.jura.fr/anniversaire-des-20-ans-de-made-in-jura/>